Elisabeth-Preis würdigt vorbildliches soziales Handeln mit insgesamt 10.000 Euro

Von Pia Klinkhammer

8. November 2022, 12:54

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild

Feierliche Preisverleihung am 14. November 2022 in der Kölner Flora



Köln. Der Elisabeth-Preis macht engagierte Menschen und beeindruckende Projekte sichtbar und stärkt damit die Anerkennungskultur für bürgerschaftliches Engagement.

Seit über 25 Jahren zeichnet die CaritasStiftung im Erzbistum Köln das Engagement von Menschen aus, die sich den sozialen Herausforderungen unserer Zeit in besonderer Weise zuwenden. Der Sonderpreis "jung + engagiert" würdigt zusätzlich vorbildliche Initiativen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Zudem wird unter allen Bewerbungen, die von der Jury nicht für einen der ersten Plätze nominiert wurden, ein Publikumspreis verliehen.

Insgesamt ist der Elisabeth-Preis mit 10.000 Euro dotiert. In den Kategorien "Elisabeth-Preis" sowie "jung + engagiert" erhalten die Erstplatzierten ein Preisgeld von je 2.500 Euro. Alle übrigen Nominierten dürfen sich über 1.000 Euro freuen. Die Gewinner des Publikumspreises werden ebenfalls mit 1.000 Euro prämiert. In diesem Jahr haben sich rund 30 Projekte um den Preis beworben.

Die Deutsche-Welle-Moderatorin Daniela Wiesler begleitet die Gäste durch den Abend. Für das künstlerische Rahmenprogramm sorgt das Marcus Bartelt Trio.

Sie sind herzlich eingeladen zur Preisverleihung am:

Montag, 14. November 2022, um 19 Uhr in der Kölner Flora, Am Botanischen Garten 1a, 50735 Köln.

Medienschaffende werden gebeten, sich bis 11. November zur Preisverleihung anzumelden unter: presse@caritasnet. de (mailto:presse@caritasnet.de)

www.caritasstiftung.de (http://www.caritasstiftung.de)